



@Hondamexico
@hondamotos_mx



Honda México
Honda Motos México



@Hondamexico
@honda_motos_mx

COMUNICADO DE PRENSA

Nissan, Honda y Mitsubishi Motors firman un Acuerdo de Entendimiento para una alianza estratégica

1 de agosto de 2024.- Nissan Motor Co., Ltd., Honda Motor Co., Ltd. y Mitsubishi Motors Corporation anunciaron la firma de un Acuerdo de Entendimiento (MOU, por sus siglas en inglés) para abordar un esquema para la mejora de la inteligencia y la electrificación de los automóviles, basado en el acuerdo firmado por Nissan y Honda el pasado 15 de marzo.

Nissan y Honda trabajan para acelerar las iniciativas encaminadas a lograr la neutralidad de carbono y una sociedad con cero accidentes de tráfico. En previsión de la colaboración en áreas como las tecnologías medioambientales, las tecnologías de electrificación y el desarrollo de software, se están llevando a cabo conversaciones de gran alcance.

Para agilizar este proceso, es esencial crear nuevo valor mediante la integración de las tecnologías y los conocimientos cultivados por cada empresa, así como mejorar la eficiencia del negocio. La participación de Mitsubishi Motors en las áreas de potencial colaboración consideradas por Nissan y Honda, no solo añadirán nuevos conocimientos y fortalezas, sino que también proporcionarán nuevas sinergias que solo pueden ser generadas por las tres compañías, así como la creación de nuevas oportunidades de negocio.

"Estamos muy contentos de dar la bienvenida a un nuevo miembro de la alianza estratégica entre Honda y Nissan. Mitsubishi Motors cuenta con tecnologías y conocimientos únicos y trabaja con Nissan como socio. A través de la colaboración entre las tres compañías, esperamos que la asociación evolucione hacia algo que cree mayor valor y que ofrezca productos y servicios únicos de cada compañía, que satisfagan las diversas necesidades de los clientes", comentó Makoto Uchida, presidente y director general de Nissan.

"La industria automotriz se encuentra en un periodo de transformación que, según afirman, ocurre una vez cada siglo. Esperamos que la combinación de tecnologías y conocimientos cultivados por Nissan y Honda, así como la fuerza y la experiencia de Mitsubishi Motors, nos permitan resolver rápidamente diversas cuestiones relacionadas con la electrificación y la inteligencia a escala mundial, y contribuir a liderar las reformas sociales como uno de los principales participantes", afirmó Toshihiro Mibe, presidente y director general de Honda.

"Las negociaciones entre Nissan y Honda sobre una posible alianza progresan y, por ello, decidimos participar en este acuerdo. La colaboración con socios es esencial en la industria

automotriz actual, que está experimentando cambios rápidos debido a innovaciones tecnológicas como la electrificación y la inteligencia. Consideramos que podemos descubrir nuevas posibilidades en diversos campos a través de la alianza entre las tres empresas”, agregó Takao Kato, director ejecutivo y presidente de Mitsubishi Motors.

###

Contacto para medios:

Communika
Alison Correa
acorrea@communika.com.mx